## Positiver Saisonabschluss

Tennis: Siege für Damen und Herren II

Wildpoldsried Für einen positiven Saisonabschluss sorgten die Tennis-Damen und die Herren II des SSV Wildpoldsried. Beide setzten deutliche Ausrufezeichen.

• Herren II In der Südliga 4 gab der bereits als Meister feststehende TSV Günzach seine Visitenkarte beim SSV ab. Eine fast unlösbare Aufgabe für die Gastgeber. Die Gäste traten aber nicht in Bestbesetzung an und der SV nutzte die Gunst der Stunde. Nach Siegen von Christoph Heisl, Vinzenz Stauffer, Simon Pfeiffer (alle im Match-Tie-Break) und Roland Fühner stand es nach den Einzeln 4:2. Simon Pfingstl und Lukas Hübner unterlagen. Der Verlauf der Doppel entwickelte Nervenkitzel par excellence. Schnell verloren Hübner/Stauffer und Epp/Pfeiffer und es stand 4:4. Was Heisl/ Schmid dann folgen ließen, war außergewöhnlich: Tie-Break im ersten Satz für den SSV, Tie-Break im zweiten Satz an die Gäste. Der Match-Tie-Break konnte kaum enger verlaufen. Am Ende strahlten Heisl/Schmid nach dem 10:8 zum 5:4-Endstand. Damit beendet das Team die Saison auf Platz drei.

• Damen Weniger Spannung war in der Südliga 5 angesagt. Der SSV war zu Gast in Burgberg und setzte beim 6:0 (12:1 Sätze/74:26 Spiele) ein Ausrufezeichen und landete damit auf Rang vier. Tina Wiedemann (Match-Tie-Break), Annika Reichart, Valentina Stauffer und Karin Fühner in den Einzeln sowie Reichart/Stauffer und Gilbricht/Fühner in den Doppeln ließen somit die Saison positiv ausklingen.

• Knaben Für Wildpoldsried geht es am Wochenende in Altstädten um den Meistertitel. In einem spannenden Kopf-an-Kopf-Rennen mit Sonthofen und Burgberg muss 5:1 gewonnen werden, um am Ende den Titel einzufahren. (rom)